



**ORGANISATION EUROPEENNE POUR LES DROITS DE L'HOMME
OEDH
EUROPEAN ORGANISATION FOR HUMAN RIGHTS
EOHR**

**OSCE Conference on Combating Discrimination and Promoting Mutual Respect and
Understanding - Follow-up to the Cordoba Conference on Anti-Semitism and Other
Forms of Intolerance**

Romania, Bucharest, 7 - 8 June 2007

**DISCOURS DE M. ROSTAS STEPHANE,
COMMISSAIRE AUX DROITS DE L'HOMME
BUCAREST, LE 07/06/2007**

Monsieur le President,
Mesdames, Messieurs les Ministres,
Mesdames, Messieurs les Ambassadeurs,
Chers Collegues chers invitees,

Comme nous le savons tous reunis a ce jour, tous reunis pour cause, pour cette cause que nous nous engagons a defendre ensemble, comme nous le savons tous la plupart d'entres nous, le racisme, la xenophobie, l'antisemitisme et l'islamophobie, ces sont des choses qui devraient plus exister aujourd'hui. Aujourd'hui, que nous avons les plus grandes institutions, les plus grandes tribunaux internationales, qui sont engagées, depuis, des decennies a proteger, la Charte des Nations Unies des Droits de l'Homme, des lois internationales sont nées, des lois qui promettent de proteger tout citoyen planeteaire. Telles que la Convention des Nations Unies du 10 decembre 1948, et les Conventions europeennes.

Mais malheureusement, nous constatons malgrer un effort si fort, pris et engagé par le biais des Institutions européennes et internationales qui ont comme objectifs la promotion des Droits de l'Homme, non pas aboutis. Pour cela une fois de plus l'OSCE, et nous tous reunis aujourd'hui nous devons s'engager, les uns avec les autres, les uns envers les autres en soutenant les ; Gouvernements Nationaux, institutions européennes, et les ONG'S, qui ont comme objectifs la protection des Droits de l'Homme, a savoir les minorités nationales doivent être protégées et pour avoir accès aux mêmes droits que tout citoyen de l'Union.

Convaincu, que tous unis nous vaincrons, si je dis nous vaincrons s'est que cela s'est une guerre, cette guerre, qui est dur à maîtriser.

Le racisme, la xenophobie, l'antisemitisme et l'islamophobie, une fois de plus nous voulons faire appel aux Etats membres, signataire la Charte des Nations Unies et de la Convention européenne, doivent prendre toutes mesures à protéger le citoyen, si nous voulons réussir.

Nous devons protéger les générations futures, du fléau de la guerre qui tout temps, inflige à l'humanité d'indécibles souffrances, créer les conditions nécessaires au maintien de la justice et du respect des obligations sont nées des traités et des autres sources du droit international, à pratiquer la tolérance, à vivre en paix l'un avec l'autre dans un esprit de bon voisinage, à unir nos forces pour maintenir le respect des droits de l'Homme et la sécurité internationale, convaincus que, puisque les guerres naissent dans l'esprit des hommes, s'est dans l'esprit des hommes que doivent être imaginées les défenses de la paix et de la dignité humaine.

Je vous en remercie